



*Estudio*

**MIMO'S**

PROJECT

RESTAURACIÓN &  
TRANSFORMACIÓN  
DE MUEBLES



CATÁLOGO DE TÉCNICAS,  
PRODUCTOS Y SERVICIOS

[www.mimosproject.es](http://www.mimosproject.es)



# LA ESENCIA....

Impulsados por la sensatez, los colores que evocan momentos, las maderas, y el deseo de crear rincones y piezas que inspiran emociones, Mimo's Project se dedica a dar nueva vida a lo existente.

Nuestro objetivo es crear espacios y productos únicos al fusionar lo antiguo con lo moderno, transformando materiales reciclados en piezas que aportan nuevas sensaciones y experiencias. Apostamos por el reciclaje y la conservación, dándole una oportunidad renovada a elementos ya existentes.

En Mimo's Project, nos esforzamos por proteger el patrimonio cultural y familiar, evitando la explotación de recursos naturales y minimizando la generación de residuos.

# EL PODER DEL COLOR

A veces, nos cansamos de la apariencia de nuestras casas y muebles. La diversidad de colores nos brinda la oportunidad de romper con la monotonía y aportar a nuestros hogares un toque de color, alegría y renovación.

Los muebles de calidad, aunque sin valor histórico, pueden ser el lienzo perfecto para dejar fluir la creatividad y la imaginación. Estos muebles desactualizados son ideales para transformarlos en piezas vibrantes y coloridas, capaces de llenar cualquier rincón de tu hogar con armonía.



# ESTILO “VINTAGE”

Utilizando diversas técnicas de pintura, lijado y la aplicación de pátinas de cera, ampliamos las posibilidades decorativas de cada mueble.

Estas técnicas nos permiten lograr acabados en estilos “antiguo” o “desgastado”, además de disimular golpes e imperfecciones. Jugar con las ceras nos da la capacidad de transformar un mueble sin brillo en una pieza con carácter e historia.



# MADERAS NATURALES

Es crucial cuidar los muebles de madera, ya que son recursos escasos y representan algunas de las mejores piezas disponibles. La eliminación de barnices antiguos, ceras desgastadas y la suciedad nos permite disfrutar de piezas más ligeras y contemporáneas.

Transformar el "mueble de la abuela" en algo moderno es tan simple como permitir que los colores naturales de la madera brillen.

Empleamos diversas técnicas de decapado para lograr este resultado natural sin dañar el mueble ni contaminar el entorno.





# CREAR ESTILOS

## LAVADO DE PINTURA

Dependiendo del tipo de madera, esta puede variar desde tonos muy claros hasta oscuros, por lo que ampliamos nuestras opciones utilizando técnicas de "lavado de pintura" para aclarar o oscurecer la pieza según sea necesario.

Además, las patinas de cera son una opción para proteger, decorar e incluso cambiar el color de nuestra pieza de madera.

## ESTILO RAYADO

Incluso algo tan simple como una escoba de exterior puede ofrecer la posibilidad de crear un efecto de pintura estilo rayado, ya sea con líneas verticales o mezclándolas para crear patrones únicos en la superficie.

## CREAR ESTILO MADERA CON PINTURA

Con una variedad de colores y técnicas especiales, creamos las vetas de madera para lograr un acabado excepcional, imitando de manera sorprendente la textura y apariencia de la madera real en todas las superficies planas.

## ENVEJECER MADERA

A veces surge la necesidad de envejecer la madera. Con unos pocos golpes y unas técnicas cuidadosas, podemos transformar una pieza de madera nueva en algo que parezca muy antiguo, otorgándole un estilo más rústico mientras preservamos siempre la belleza de las maderas naturales.

# LA FUERZA DE LA MEZCLA

Lo más divertido de transformar muebles es que la imaginación no tiene límites cuando se trata de estilos. Mezclar colores o técnicas de pintura puede cambiar completamente el aspecto de una pieza.

Nuestros proyectos de combinación de colores y maderas han iluminado muchos rincones. Esta fusión nos permite conservar el encanto de un rincón rústico con un toque de modernidad.

Con tantas posibilidades hermosas, nos encanta experimentar mezclando materiales y colores para infundir aún más carácter al mueble. Darle un nuevo uso al mueble abre nuestra imaginación. Usar metal y madera para ese toque industrial que tanto nos gusta, o incluso mármol u otros tipos de piedras, telas, mimbre, alfombras, papeles de pared... Las opciones son infinitas y emocionantes.





# TRANSFORMAR CADA RINCÓN

COCINAS  
MUEBLES  
AZULEJOS  
MADERAS  
PLÁSTICO  
METAL  
TELAS

## ¡Bienvenido a Mimo's Project Estudio

Donde convertimos tus sueños en realidad! En nuestro estudio, no solo pintamos, ¡transformamos! Desde el suelo hasta el cielo, nos dedicamos a embellecer cada rincón de tu hogar, desde una simple mesita hasta tus muebles de comedor y cocina, tus puertas desactualizadas y esos muebles heredados con tanto cariño.

En Mimo's Project, no seguimos modas ni estilos predefinidos. Somos artistas, restauradores, diseñadores y carpinteros dedicados a crear espacios únicos, acogedores y sostenibles que reflejen tu personalidad y estilo de vida.

Nos enorgullece utilizar pinturas ecológicas, a la tiza y al agua, junto con barnices protectores de alta calidad y una amplia variedad de accesorios para transformar cada pieza en una obra de arte vibrante y colorida. Con nuestra creatividad e imaginación sin límites, garantizamos resultados que sorprenderán y cautivarán a todos, transformando cualquier espacio en un lugar que te encantará llamar hogar.

**¡Déjanos hacer magia en tu hogar hoy mismo!**





# GALERIA

PINTAMOS DEL  
SUELO AL CIELO

En Mimo's Project, nos dedicamos a revitalizar muebles antiguos dándoles una segunda oportunidad. Cada pieza restaurada es única y refleja la atención y el cuidado que ponemos en nuestro trabajo. **Bienvenido al lugar donde damos nueva vida a los muebles olvidados.**

Nos centramos en los detalles para construir muebles a medida utilizando las pinturas y accesorios adecuados para cada proyecto.

#### **Erase una vez....**

En una tienda de antigüedades, un mueble gris languidecía, hasta que una familia lo rescató. Con cuidado y afecto, lo transformaron en un aparador perfecto para el baño. Ahora, ese mueble desgastado brilla con nueva vida, siendo una pieza esencial para toda la familia.



Con amor y esmero, transformamos un mueble decapado manualmente hasta alcanzar su punto deseado. Se limpió y barnizó para protegerlo. La encimera se adaptó para instalar lavabos de mármol y se añadieron tiradores dorados para toallas. Una pieza única y funcional para el baño.

El próximo paso en este proyecto será agregar cajones para facilitar la rutina diaria. Utilizaremos el frontal de madera del mueble para crear la frente del cajón y añadiremos bisagras push to open para modernizar el almacenaje. Con esta mejora, el mueble no solo será funcional, sino también moderno y elegante.



### **Errese una vez....**

Un armario de madera marrón con pomos negros y patas redondas bajas. Fue pintado en “blanco piedra”, con un estilo vintage en la puerta logrado mediante técnica de lijado, y barnizado en toda la superficie para protección.



### **Transformando...**

Se añadieron patas inclinadas para un toque más moderno, elevando unos centímetros el mueble.

Se eligieron pomos blancos, típicos de Ibiza, y se aplicó barniz en toda la superficie para protección. ¡Voilà!





### **Erase una vez....**

una mesita de noche de madera marrón, comprada de segunda mano. Tenía tiradores de metal cobre y patas redondas y bajas.



### **Transformando...**

Fue transformada con chalk paint color terracota, y lijada en la encimera y cajones. Se aplicó un lavado de pintura blanca para aclarar la madera oscura. Se añadieron nuevas patas altas e inclinadas y pomos redondos en tonos oro y rosa para darle un toque de elegancia. ¡Voilà!

### **Erase una vez....**

un armario de ropa desarmado en piezas. Era de un marrón oscuro, con patas redondas y puertas descuadradas..



### **Transformando...**

Fue pintado en “azul neptuno”, con un efecto lijado en dos colores, azul y beige, en las puertas. Las puertas se atornillaron y cuadraron correctamente. Se añadieron patas inclinadas y unos tiradores reciclados de otro mueble, pintados de dorado.

Para completar el conjunto, se buscó una mesita a juego también pintada en “azul neptuno”. Juntos, transformaron la habitación del bebé en un espacio alegre y acogedor, perfecto para el bienestar y crecimiento del niño.

### **Erase una vez....**

el escritorio de Mercedes, datado en los años 40/50, olvidado en un rincón por no encajar con la decoración actual.

Con sentimientos de nostalgia, se le dio nueva vida y uso, transformando esta magnífica pieza de alta calidad.



Se trató la carcama, se restauraron las maderas y se aplicaron varias capas de pintura "blanco piedra" para agregar luminosidad.

Los metales se limpiaron para devolverles su color original.



### **Erase una vez....**

Un regalo fantástico que necesitaba atención: un coche de bomberos apagado, con la pintura comida por el sol, zonas con óxido y falta de tornillos en las ruedas.



### **Transformando...**

Tratando el óxido, puliendo el "casco", pintando las zonas faltantes y reemplazando piezas inexistentes con spray negro en áreas anteriormente plateadas, así de fácil se ha vuelto a disfrutar de este juguete tan especial.



### **Erase una vez....**

Una mesa alta completamente blanca, carente de gracia y personalidad.

### **Transformando...**

Mezclando técnicas, se decidió utilizar chalk paint color "verde abeto" para darle vida a la mesa alta. Se cambiaron el color de algunas zonas con cera blanca, se personalizaron los cajones con papel y se añadieron unos pomos nuevos redondos



### **Erase una vez....**

Un mueble aparador de madera estilo castaño, dañado en algunas zonas, con pomos redondos de madera, buscando un nuevo hogar.



### **Transformando...**

Con mucha dedicación y tiempo de trabajo, se preparó la pieza para pintura negra. Las puertas se cortaron para personalizarlas con "tela de mimbre", y se añadieron bisagras "push to open" para una apertura más moderna. El último detalle fue añadir unos tiradores negros nuevos.



¿TE ASESORAMOS?



[www.mimosproject.es](http://www.mimosproject.es)



[info@mimosproject.es](mailto:info@mimosproject.es)



+34 634087259